

LUCHA CONTRA EL NARCOTRÁFICO: UNA VISIÓN DESDE VENEZUELA

Gabriel Moreno Tovar

Embajada de la República Bolivariana de Venezuela. Venezuela.

Para la correspondencia: agredvzla.cub2020@gmail.com

Disponible en YouTube: <https://www.youtube.com/watch?t=UjOw8MAs9I>

La droga es una forma de guerra del imperio estadounidense contra los países progresistas del mundo. Nuestros pueblos tienen las estrategias multidimensionales para enfrentar las amenazas del intervencionismo norteamericano

Estados Unidos, el mayor consumidor drogas del mundo, goza de un sostén financiero originario de las empresas armamentistas y las trasnacionales farmacéuticas.

Sobre el fentanilo, un potente fármaco opiáceo sintético usado como analgésico y anestésico en el país norteamericano, la sobredosis produce daños irreparables en muchos jóvenes estadounidenses hoy convertidos prácticamente en *zombies*, y por ello insto a los estudiantes guantanameros de Ciencias Médicas a mantenerse informados y actualizados sobre un tema que es mutante.

La droga es hoy un problema mundial, complejo, multidimensional, multiofensivo y transversal en la sociedad porque incide en la gobernabilidad de los estados, y criticó que las agencias norteamericanas subvierten el orden en los países independientes para luego acuñarlos como "fallidos" y así justificar sus acciones intervencionistas con base en la Doctrina Monroe.

Los jóvenes deben estar muy pendientes con esa forma de guerra para no caer en la trampa de las drogas y no se pierdan como está ocurriendo, los jóvenes son el futuro, la esperanza de un mundo mejor.